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高知オーガニックフェスタ 第 3回目 実行委員会メモ 事務局谷川作成 
 
委員会体制について確認 
3役と事務局で計画等々を決めて、実行委員会で承認という流れで行う。 
副委員長 山下一穂・石川靖 
事務局長 山本優作  事務局 谷川徹、東條美紀、渡辺薫代、大崎裕一  
 
予算について 
会場費について共有  体育館 15万円 会議室 6時間 8万円  
シンポジウム等々の講師料は県にお願いしたい。 
高知有機農研からは 30万を用意する予定。＊目標額は予算案との兼ね合い 
 
コメント 
多くの方に来てもらう、知る機会（パネル・栽培農家）にしたい。 
マッチング的な側面も持ちたい。 
多くの市民に知ってもらう機会にしたい。 
 
会議室会場での企画 
シンポジウムやフォーラムを開催する方向で調整。 
話題提供は野菜ソムリエや新規就農者を候補。 
有機と慣行の垣根を取り払うような提案を提示。問題提議の側面もあるだろう。  
コーディネイター 山下一穂 
登壇者は生産者、土壌医、野菜ソムリエ、広い視野を持った人でアカデミックに語れる人等 

候補 
・土壌医 田村雄一氏  
・野菜ソムリエあるいは調理のできる人（出水氏紹介） 
・合併後の高知市は現流域から海へつながる鏡川を持つ。流域の話も必要だろう。 
＊流域で話せる人がよいのでは？ 
・食べ物でくくるという案もある。皿鉢料理という切り口もどうか。 
・どこでどんな風に 地域を守る？ 有機農法で地域を守る ＊高知大卒 田畑氏による活動体験はどうか。 
 
食事に関して 
サンピアシェフにランチと懇親会を有機野菜でお願いする。 
 
体育館での展開 
ブースは５０くらいを想定し、フリーゾーンも用意。外にテントもあふれた場合は考える。 
展示会形式を想定。 
火が使えないので、他の加熱方法を考える。 
会場準備 前日はしない。 
高知大学生にスタッフ依頼 地域協働と打ち合わせ マット引きなどの作業アリ。 体育館の大きさ 25×
20 
コメント 
来たくなるようなコンテンツ 
 
広報アイデア 
県や市の広報誌に載せる。締め切りを確認 
 



 
 
集客について 
5000人目標  
＊ 谷川補足 500 平方１平方に１０名 ５時間開催として１時間に２名となる。かなりの混雑が予測さ
れる。 
 
協力団体候補 
野菜ソムリエ協会  
地産外商公社  
地域協働学部ほか 
 
試食コンテスト 
＊作業部会を立ちあげて検討。 
野菜コンテスト 
3位までは販売。スーパーなどで行える権利など。 
 
来年度以降の提案 
・オーガニックフェスタに来て収穫体験？就農相談？料理相談 
 
第４回実行委員会開催予定 
７月１２日火曜日１４：００～１６：００ 高知市中央卸売市場 3階会議室 
 
（役員会７月４日（月）サンピアで１３時より） 
 
担当よりコメント 
大まかでよいので企画書がそろそろ必要。作成後、協力団体等々への打診も含めた具体的な設計開始。 
情報共有のプラットフォーム構築も必要ですね。とりあえずＭＬかなと。 
ＦＢはページを作成済みです。https://www.facebook.com/organicfesta/ 
これに情報の収集と拡散を集中させたいので、編集権限を事務局メンバーに配布したいと思います。 
ｈｐは高知有機農研内に現状は同居です。別建てするならご提案が必要です。 

 
開催までの概略スケジュール（案） 
 

７月 初旬 ポスター、チラシ等案及び 印刷業者決定 
   中旬 収支予算案決定 
９月 初旬 当日の役割分担 
１１月 準備状況確認 
１２月 初旬  準備 会場との最終打ち合わせ 
   １８日 当日 
 
出席者＊順不同  
井上正雄 山下紘宇 山崎初男 大崎裕一 小俵 肇 島崎裕也 石川靖  高木守 岩上隼人 秋山英
順 野町一志 山田哲男 中村 健 島田穣 森澤宏夫 松岡俊二 山崎幸重 渡邊薫代 東條美紀 前
田知奈 吉本重晴 木下彰二 出水佐知 安岡美千代 田中徳武 山下一穂  
松林直行 筒井崇史 中西清二 山本優作 野本昭夫 大石真司 谷川徹 田畑勇太  
 
以上 
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